



Creel debe dirigir su rabia contra quienes no apoyan sus aspiraciones: AMLO

Prevé campaña para “inflar” a Xóchitl Gálvez

EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA

“Lamento que se enoje conmigo Santiago Creel, se dio cuenta que no fue el elegido y me echa la culpa a mí. ¡Es el colmo!”, sentenció el presidente Andrés Manuel López Obrador al referirse a las afirmaciones que la víspera hizo el panista al registrarse como aspirante de la oposición a la Presidencia en 2024. Su malestar, agregó, tiene que ver con que ya hay elegida: la senadora *blanquiazul* Xóchitl Gálvez, y ha comenzado la campaña mediática para “inflarla”.

En la conferencia matutina de ayer en Palacio Nacional, sin pregunta de por medio, el mandatario federal estimó que Creel debería dirigir sus reclamos a las cabezas “del bloque conservador”, pues calculó que desde hace aproximadamente un mes se decidió que la abanderada será Gálvez.

“En vez de enojarse con Diego

(Fernández de Cevallos), con (Carlos) Salinas, con (Felipe) Calderón, con (Vicente) Fox, con Claudio X, González, se enoja conmigo. Ya se dio cuenta de que ya hubo el dedazo de la oligarquía y me culpa. No es capaz de decir: ‘Esto está mal. ¿Por qué esta simulación? ‘Son unos ingratos; Fox, que trabajé con él, que le ayudé en varios enjuagues; Diego, que lo ayudé tanto, y ahora me abandonan estos ingratos”.

Pidió a sus colaboradores proyectar el video donde en un mensaje el martes tras realizar su registro como aspirante a la candidatura del Frente Amplio por México, Creel, casi al borde del llanto, se lanzó en su contra al acusarlo de sentirse “el dueño” de México y tacharlo de “desgraciado”.

Evocando a uno de los integrantes de la oposición, López Obrador lanzó irónico: “Ahora sí, como diría el clásico de ellos: ¿Y yo, por qué?”

Aseguró que “los que mandan” en el bloque opositor “compraron desde hace tiempo al PRI y al PAN

y fueron los que decidieron”. De ahí que claudicaran muchos de quienes meses atrás habían manifestado su interés por buscar la candidatura de ese grupo.

“Ya es muy claro y por eso se están deslindando todos, unos por una razón, otros por otra. Pero ya es la señora Xóchitl la que escogieron los oligarcas y ya está la campaña en medios”, por lo que en entrevistas y con las voces de analistas y opinadores se han dedicado a hablar de sus “virtudes”.

El Presidente se refirió al video que previamente se había difundido en la sección de la mañana “¿Quién es quién en las mentiras de la semana?”, que fue filmado por la propia Gálvez hace unos años, cuando aún era delegada de Miguel Hidalgo, donde se observa a decenas de personajes departiendo en una fiesta de Fernández de Cevallos. En las imágenes se ven Calderón, Salinas de Gortari, Luis Carlos Ugalde, José Antonio Meade, Porfirio Muñoz Ledo, Jorge



Castañeda, Fernando Gómez Mont, al empresario Roberto Hernández, entre otros.

“Esos saqueadores quieren seguir saqueando. Porque el pueblo les dijo ‘basta’, los frenó, los paró en seco en las elecciones de hace cinco años y quieren regresar los mismos. Estos que aparecen en la fiesta de Diego, ellos son, faltarán algunos, pero todos forman parte del poder económico y del poder político que dominó México. Ahí está Salinas, ahí está Calderón, ahí está Diego desde luego, y otros; está Roberto Hernández”, apuntó el mandatario; y enfatizó que es ese grupo el que ahora promueve a la senadora.

“Como ya habían echado a andar la cargada, se empezó a hacer evidente, con esta idea de que necesitaban una mujer nacida en un pueblo para tratar de engañar que ahora sí se iba a voltear a ver al pueblo, que ahora sí ya tomaban nota y se iba a atender al pueblo, cuando se trata pues de una señora del mismo grupo, impulsada por ellos”.



▲ Enrojecido y manoteando, Creel encolerizó y se aferró a que no dejará la presidencia de la mesa directiva de San Lázaro. Retó a Morena a lograr las dos terceras partes de la votación para removerlo. Yazmín Ortega Cortés